

NOT

La digitalización llega a Autismo Cádiz gracias al Premio al Valor Social de Fundación Cepsa

 La asociación mejora su gestión y el desarrollo de sus programas dejando atrás los registros en papel

Fundación Cepsa ha visitado la sede de la Asociación Provincial de Familiares y de Personas con Trastorno del Espectro Autista (Autismo Cádiz) en Algeciras, ganadora del Premio al Valor Social 2023 por su proyecto *Acercando los apoyos a las personas* que han supuesto una mejora en la gestión y eficiencia de los programas y recursos que la entidad ofrece en el Campo de Gibraltar.

Mediante esta iniciativa, la entidad ha podido dotar de herramientas tecnológicas al centro para desarrollar sus diferentes servicios, mejorando la gestión y manteniendo los objetivos de calidad de los programas a través de plataformas de ayuda a la digitalización e información cercana y continua con las familias, dejando atrás los registros en papel. Con este proyecto se han beneficiado hasta 180 usuarios de Autismo Cádiz y se ha posibilitado la intervención en centros educativos y familias, además de desarrollar acciones de formación interna y externa y servicios de voluntariado.

Estrella Blanco, responsable de Fundación Cepsa, que ha realizado dicha visita, ha destacado "el empuje que el Premio al Valor Social ha significado para Autismo Cádiz pues ha aligerado la gestión, pudiendo dedicar más tiempo a los programas de los que son beneficiarios sus usuarios".

Por su parte, Beatriz Mota, responsable de Atención Temprana y psicóloga del centro de Autismo Cádiz, ha destacado que "nos ha facilitado la eficiencia en la gestión de los programas y el contacto con las familias. Tras la pandemia todos nos hemos acostumbrado a estas formas de trabajo pero necesitábamos herramientas más potentes".

Los Premios al Valor Social

Estos galardones son una de las iniciativas más destacadas de Fundación Cepsa. El objetivo de estos premios es apoyar a las personas, colectivos y sectores menos favorecidos, impulsar los valores solidarios y promover el desarrollo educativo y la sostenibilidad, implicando a los profesionales de Cepsa, que apadrinan los programas que las asociaciones del Campo de Gibraltar presentan a los Premios al Valor Social. La próxima convocatoria será en septiembre de 2024.



| '

NOT

Fundación Cepsa es una entidad de interés general y sin ánimo de lucro, orientada a ser un agente transformador en el contexto de la transición ecológica mediante acciones destinadas a la atención de las necesidades sociales. Los ámbitos estratégicos de Fundación Cepsa son tres: Personas, para procurar el bienestar general de la sociedad, Biodiversidad, a través de proyectos centrados en el cuidado y restauración de los ecosistemas, e Innovación Social, para ser motor e impulsor de la transformación en la transición ecológica.

San Roque, 17 de mayo de 2024

Fundación Cepsa

sanroque@fundacioncepsa.com Tel: (34) 956 023 600 / 659578080 www.fundacioncepsa.com